



communiqué

N°: 102
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 13 OCTOBRE 1981

VISITE AU CANADA DU MINISTRE DES
AFFAIRES ÉTRANGÈRES DE L'INDONÉSIE,
LE PROFESSEUR MOCHTAR KUSAMAATMADJA

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui que le ministre des Affaires étrangères de l'Indonésie, le professeur Mochtar Kusumaatmadja, effectuera une visite officielle au Canada les 15 et 16 octobre.

Au cours de cette visite, le professeur Mochtar s'entretiendra avec le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures et avec M. Marcel Massé, président de l'Agence canadienne de développement international.

Sa visite fait suite à celle effectuée en septembre par le ministre de l'Agriculture de l'Indonésie, M. Soedarsono, et à celle du ministre de la Réforme administrative, M. Sumarlin, au mois de mai. Parmi les ministres canadiens qui ont visité l'Indonésie dernièrement, on compte M. Lumley, ministre du Commerce, M. Lalonde, ministre de l'Energie, et Mme Judy Erola, ministre d'Etat aux Mines. Le nombre des visites entre le Canada et l'Indonésie reflète l'importance croissante des relations bilatérales entre les deux pays et des perspectives d'établissement de liens plus étroits à l'avenir.

L'Indonésie est l'un des principaux bénéficiaires de l'aide canadienne au développement. L'an dernier, la valeur des échanges commerciaux du Canada avec l'Indonésie a atteint environ 240 millions de dollars canadiens.